

Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl der Ortsvorsteherin/des Ortsvorstehers im Oppau vom 9. Juni 2024

Der Wahlausschuss der Stadt Ludwigshafen am Rhein hat in seiner Sitzung am 11.06.2024 das Ergebnis der Wahl der Ortsvorsteherin/des Ortsvorstehers im Ortsbezirk Oppau wie folgt festgestellt:

I.

Zur Wahl der Ortsvorsteherin/des Ortsvorstehers des Ortsbezirks Oppau waren 17.471 Personen wahlberechtigt. Davon haben 9.065 Personen gewählt. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 51,9 %. Die Stimmabgabe von 8.623 Wählern war gültig, von 442 Wählern ungültig.

II.

Von den insgesamt 8.623 gültig abgegebenen Stimmen entfielen auf:

Wahlvorschlag 1 Bewerber: Meier, Frank Sozialdemokratische Partei Deutschlands	4970 Stimmen 57,64 %
Wahlvorschlag 2 Bewerberin: Ohlinger-Kirsch, Christiane Christlich Demokratische Union Deutschlands	2970 Stimmen 34,44 %
Wahlvorschlag 3 Bewerber: Gültekin, Ibrahim Bündnis für Innovation & Gerechtigkeit	683 Stimmen 7,92 %

Auf Grund dieses Wahlergebnisses hat der Bewerber

Meier, Frank

mehr als die Hälfte der gültig abgegebenen Stimmen erhalten. Er ist somit zum Ortsvorsteher des Ortsbezirks Oppau gewählt.

Stadt Ludwigshafen, 12.06.2024

Jutta Steinruck
Stadtwahlleiterin